

## **Motociclista murió tras impactar contra un árbol en Cañada Seca**

Alrededor de las 18 de este viernes, se produjo un fatal accidente vial en el distrito de Cañada Seca. Un hombre que conducía una moto de 110 cc por Calle Larga vieja, perdió el dominio del rodado e impactó con un árbol, hecho trágico que le ocasionó su muerte. Personal policial investiga los motivos por los que la víctima perdió el control del rodado. Se labran actuaciones en “averiguación causales de muerte” e instruye comisaría 42º.